

El Develamiento De Dios No 120
La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 2
El Don Quíntuple De Dios Es La Cura
13 de octubre de 2019
Pastor, Brian Kocourek

El domingo pasado tomamos nuestros pensamientos del párrafo **125** del sermón del Hermano Branham **El Develamiento de Dios** “*Ahora, ¿qué si un hombre rechaza ver el sol, dice: “Oh, allá, yo sé que Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay tal cosa. Yo me voy a bajar al sótano. “Yo—yo simplemente rechazo verlo”? El tipo está loco. Hay algo mal en él. Hay algo mal en un hombre o en una mujer, que puede ver la promesa de Dios y verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el velo”*”.

Noten que dijo, “*el hombre ve la promesa de Dios y verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el filtro*”. Dijo “*este hombre está loco*”, no es diferente al hombre que se niega a creer que hay un sol, por lo que se mete en su sótano para esconderse de él.

Pablo habló de esta forma de demencia en **Efesios 4** justo después de hablarnos del ministerio de los cinco oficios que Dios envió a la iglesia como un don para ayudarlos a madurar como Hijos de Dios. Él nos dice que esta forma de demencia contrasta terriblemente con lo que deberían ser los resultados de un verdadero ministerio quíntuple enviado por Dios.

Tomemos un poco de tiempo para ver esta progresión de la que Pablo habla con respecto a lo que se supone que debe hacer el ministerio quíntuple por el pueblo, y luego qué les sucedería a aquellos que rechacen lo que Dios envía para ayudarlos.

Efesios 4:11 *Y él (Dios) mismo constituyó a unos*, (la palabra griega es “hombres”, así es, “hombres” Dios constituyó “hombres” y se tradujo como la palabra “**unos**”, y la palabra “**unos**” es un pronombre que significa (**ciertas personas, individuos, un número no especificado, cantidad**),).

Así que Dios constituyó a algunos hombres, ciertos hombres, y un número no especificado de estos hombres para ser) *apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros*,

Fíjense que todos estos oficios que Dios puso en la iglesia como un don para la iglesia dice que están en plural. En otras palabras, Dios no solo envió a un maestro. Envío maestros, porque el Espíritu Santo es el maestro y usa a los hombres para enseñar.

Y el propósito de estos cinco dones para la iglesia, dice, es **12 a fin de perfeccionar a los santos** (ahora, esto no es perfeccionar como para hacer irrepreensibles, porque somos perfeccionados de esa manera a través de la Sangre del inocente Cordero de Dios, el hijo primogénito. Pero este perfeccionamiento es para traernos a la madurez. Es para equipar a los santos para que puedan llegar a ser hijos maduros de Dios, listos para la adopción. También dice que hay otra razón por la que Dios estableció estos cinco oficios en la iglesia... dice, ...) **para la obra del ministerio**, (y eso significa que hay una obra que se supone que debe hacer cada uno de estos ministros. No tenemos tiempo para entrar en eso, pero el hermano Branham enseñó que cada oficio tiene un cierto tipo de unción, y una cierta manera en la que traen la Palabra de Dios al pueblo.

En su sermón **Advertencia Luego Juicio 63-0724 P:51** Hermano Branham dice, *Pero, ¿ven Uds.?, en la iglesia hay un pastor, y ese pastor es una persona especial. El está hecho de tal manera que él—que él puede soportar los argumentos del pueblo. El—él—él es uno que lleva la carga, él es el buey del equipo. El—él es un hombre que puede sentarse cuando el... alguien tiene algo en contra de alguien más, y se sienta con esas dos familias (y no toma ningún lado) y lo razona y lo vuelve a traer a dulzura. ¿Ven? El—él es un pastor, él sabe cómo atender las cosas. El evangelista es un hombre especial. Es un hombre que está ardiendo como una bola de fuego. El entra a una ciudad y predica su mensaje, luego se va de allí a otra parte. ¿Ven?, él es un hombre especial. El maestro es un hombre especial. El se mantiene bajo la unción del Espíritu, y es capaz de tomar las Palabras y ponerlas juntas por el Espíritu Santo, que ni el pastor ni el evangelista pudieran compararse con él. Y luego, nos damos cuenta que el apóstol es un hombre especial. El es uno—él es uno que pone en orden. El es un hombre que es enviado de Dios para poner las cosas en orden.*

Así que Uds. noten cuando Pablo dice que él debe hacer el trabajo del ministerio, cada uno tiene su papel y forma de trabajar bajo la unción del Espíritu Santo para hacer lo que Dios quiere que haga.

Luego Pablo agrega a eso, “**para la edificación del cuerpo de Cristo:**

Por lo tanto, no está allí por sí mismo, sino que está allí para edificar o edificar el cuerpo de Cristo. El ministerio no se trata del ministro, se trata de Dios y de cómo Dios usa estos dones para edificar el cuerpo de Cristo. La raíz de la palabra tiene que ver con arquitectura, y habla de una estructura o edificio, y en sentido figurado habla de confirmación o edificar o edificación.

Ahora, la palabra inglesa edificar significa *“instruir o beneficiar, especialmente moral o espiritualmente; levantar:”* Y las palabras similares serían levantar, iluminar, enseñar, educar, mejorar.

Entonces vemos que estos dones que Dios ha puesto en la iglesia son ciertos hombres que son ordenados por Dios y dotados por Dios para *levantar, iluminar, enseñar, educar, mejorar* a los santos que Dios envió a estos hombres para ayudar.

Y luego nos dice cuánto tiempo estarían estos hombres, estos dones de Dios en la iglesia, y qué tiene que suceder para que puedan completar su misión.

13 Hasta (eso significa HASTA, entonces ellos estarán aquí con los santos HASTA que algo suceda. Así que necesitamos seguir leyendo para ver qué es lo que debe suceder antes de que Dios pueda retirar estos dones de la iglesia.) *“hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;*

Ahora, ya que Pablo menciona cuatro cosas que deben suceder antes de que él pueda sacar estos dones quíntuples de la escena. Yo creo que deberíamos ver a cada uno para dar una breve explicación de lo que quiere decir con cada estado en el que los santos deben progresar a través de los dones que estos hombres usan para ayudar a los santos.

En primer lugar, Pablo dijo: *“Hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe”*. Ahora, esa es quizás la prueba más grande que se pone ante estos cinco dones, porque difícilmente se puede lograr que alguien se ponga de acuerdo en algo en estos días. Pero noten que él dijo que deben llegar *a la unidad de La Fe*.

Ahora, no es ningún secreto cuál es esta Fe de la que Pablo está hablando aquí porque justo antes de decir esto nos dice que solo hay una Fe. Leámoslo nosotros mismos.

Efesios 4:5 un Señor, una fe, un bautismo, 6 un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y en todos.

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 114 *¿Ven Uds. quién es la puerta? ¿Dónde fue que Dios puso Su Nombre? En Jesús. Y, ¿cómo entra uno a Su nombre? ¿Cómo se entra allí? ¡Al ser bautizado en eso! ¿Cómo? ¿Por agua? ¡Por el Espíritu! “Un Señor, una fe, un bautismo”. Ese es el bautismo del Espíritu Santo. El bautismo en agua sólo lo coloca a uno en compañerismo con el pueblo, reconociendo que Ud. ha aceptado a Cristo, así es. Pero lo que es el bautismo del Espíritu. Yo puedo*

*pronunciar el Nombre de Jesús sobre Ud. y bautizarlo, pero eso no indica que así es. Pero cuando el Espíritu Santo realmente...cuando entra en Ud. la **Palabra genuina (Jesús, la Palabra)**, entonces hermanos, **el Mensaje ya no les es ningún secreto; hermano, Ud. entonces lo conoce. Todo está iluminado ante Ud. ¡Aleluya! ¡Alabado sea Dios! ¡Amén!***

Noten que él dijo que cuando esa Palabra Genuina que es el Espíritu Santo entra una vez en Uds., entonces el Mensaje se ilumina ante ustedes y el Mensaje ya no es un secreto para ustedes.

El hermano Peter Gatchell me envió una cita el otro día que usé en 1982 cuando publiqué mi primer libro sobre la Presencia de Dios. Me encanta esta cita porque no solo habla de la Presencia, sino que también nos dice que se necesita el nuevo nacimiento para que se pueda conocer.

55-0410S, Mi Redentor Vive “*¿Alguna vez se han puesto a pensar, esta mañana, en cuanto a regresar, es decir, se ha hecho visible? Él ya está aquí con nosotros ahora. Algún día nosotros... Ahora, este día solo imaginen que Su Presencia está aquí hoy. El Señor Jesús está en otro mundo... o, en otra dimensión, aquí mismo hoy en forma de Espíritu. Su Espíritu se está ensamblando con nuestro espíritu. Nuestros ojos no pueden verlo a Él, porque todavía son físicos, a menos que ocurra algo que pudiéramos ver en visión. Pero Él está aquí tan visible, tan real como Él lo fue el día cuando le habló a María en la tumba, o cuando Él se encontró con Cleofás en su camino a Emaús. Su Presencia está aquí. Se puede sentir con eso... sentir con esa carga interna que está en el interior del cuerpo humano, llamada el nuevo nacimiento. El alma ha sido magnetizada a Él. Y de vez en cuando, cuando Uds. dejan que sus mentes se concentren en Él, creyendo en Él, después de un tiempo algo, una realidad, Ud. puede sentir que algo recorre su ser. Esa es la vindicación de Su resurrección. No es un “supongo que sí”. No es un “espero que sí”. Pero para cada persona que ha nacido de nuevo, es un “yo sé que sí”. Ustedes lo saben. Está justo ahí. Y cuando Ud. se pone en contacto con Él... Yo he visto a santos decir: “Oh, puede usted... **la Presencia del Señor está cerca**”. Ellos dicen: “Pues, hay algo”. Pues, ciertamente. Él está justo ahí. Justo en... Él resucitó de entre los muertos; Él está parado justo al lado suyo. Ahora, **algún día cuando nos hayamos ido para estar con Él, estos espíritus aquí, que pueden sentir ese Espíritu, presionan hacia eso. Luego, en la resurrección, cuando Él se haga visible, nosotros seremos visibles y tendremos un cuerpo como Su propio cuerpo glorioso.** Pues, cuando vengamos del mundo de los espíritus, Él nos traerá con Él. **Todos los que están muertos en Cristo traerá Dios con Él en la resurrección.** ¡Oh, qué iluminación! ¡Qué bendición!*

Ahora, para mí hay dos cosas significativas que dice aquí. Número uno es que Cristo está presente, y número dos solo aquellos que han nacido de nuevo lo sabrán por experiencia. Ese es **Ginosko**. Y lo hemos visto muchas veces antes, así que no entraremos en eso ahora.

Pero volviendo a lo que Pablo dice, ya que dice "**hay un Señor, una fe, un bautismo**", y luego dice al hablar de esta fe que Dios usará sus cinco dones a la iglesia para ayudar a traer a los santos a una unidad de esa Fe única. Por eso dice "**hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe**",

Fíjense, "**La Fe**", no fe, sino La Fe que habla de una sola Fe. Y esa tendría que ser la única fe de la que estaba hablando con respecto de Un Señor.

Conteniendo Ardientemente Por La Fe 55-0815 P: 9 *Ahora, era el "Contender por la fe ('la' no 'una') la (una) fe". Solo hay realmente una fe, un Señor, un Dios, un bautismo, una fe. Ahora, así que tendremos que regresarnos para darnos cuenta qué es esta fe. Ahora, yo le pregunto, como mi querido hermano y hermana, para que considere esto. Porque, tiene que venir de la Biblia. Ahora pudiera ser un poco diferente a lo que les han enseñado. Cuando Jesús vino, la iglesia estaba esperando que Él viniera. Pero Él vino tan diferente, al punto que fallaron en reconocerlo. ¿Pudiera ser así otra vez hoy, que ha pasado la misma cosa? Vamos a ver. Ahora, si es la fe que ha sido una vez dada a los santos, tendrá que venir del Nuevo Testamento, porque solo ellos fueron llamados "santos" en el Nuevo Testamento. Así que, vamos a regresar.*

Y entonces vemos que no se puede tener **una unidad de LA FE** si se cree en Dos Señores. Porque **Una Fe** es **La Fe** o la revelación de **Un Señor**.

Y eso es exactamente lo que dijo William Branham en su sermón **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 186** "*Y cómo Jannes y Jambres...*". **Mateo 24:24:** "*falsos Cristos*", falsos, ungidos, obrando señales y maravillas para engañar los Escogidos. "*Ahora como Jannes y Jambres resistieron a Moisés, así también estos réprobos; mentes reprobadas en cuanto a la fe*". No "*alguna*" fe, sino "*¡La Fe!*" "**Una Fe, un Señor...**" **No se puede tener "una Fe" sin creer en "un Señor"**. No se pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y Espíritu Santo, pero es un bautismo en **Jesucristo**. Es la verdad. ¿Lo ven? ¡Bautismo falso!

Y así que no se puede traer una unidad de **La Fe** sin la revelación de ese Un Señor. Es por eso que el hermano Lee Vayle llamó a la enseñanza de los "**Dos Señores**" una falacia. Él lo dijo, no yo, así que aquellos que todavía creen en Dos Señores, no creen lo que enseñó Lee Vayle, ni lo que enseñó William

Branham, ni lo que enseñó Pablo, Jesús y Moisés. Creer en Dos Señores no es bíblico, es más cercano al politeísmo porque lo siguiente que hacen es tratar de hacer Dos Cristos, y yo dije que ellos lo harían, y lo han hecho.

Son líderes ciegos de ciegos.

Entonces vemos que lo primero que hará un verdadero ministerio Quíntuple es traer una unidad de LA Fe. Y eso no puede suceder a menos que se enseñe a Un Señor. Cualquiera que enseñe Dos Señores después de que el maestro de Dios, Lee Vayle, haya mostrado el error, es deliberadamente ignorante y falso a la Palabra de Dios. Y es por eso que no hay unidad entre ellos. Se comerán unos a otros antes de que termine.

He visto a hermanos de todo el mundo venir a esta unidad de La Fe y no se pelean unos con otros, sino que aman el compañerismo que tienen en torno a la relación que tienen con Dios como su Padre y Jesucristo como el hermano mayor en una vasta familia de hermanos.

Noten que Pablo pasó de decirnos que el verdadero quíntuple traería a los santos a una unidad de La Fe, y luego dice: *“hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios,*

Fíjense, que la palabra “y” es una conjunción y vincula *la Unidad de la Fe* con *el conocimiento del hijo de Dios*, porque no se puede entender *Un Fe* de *Un Señor* sin entender el papel del hijo de Dios con ese Un Señor que es el Padre.

Y hasta que se entienda cómo *“Dios estaba EN Cristo reconciliando al mundo consigo mismo”*, no se entenderá *el conocimiento del hijo de Dios*, y no se entenderá cómo *Un Señor* podría morar en Su Hijo y de esa manera *hacerlo Señor y Cristo*. Ven, no es otro Señor, es el mismo *Único Espíritu* que es *el Espíritu de Un Señor* que mora en el vaso y ahora *el Señorío* de *Un Señor* se hace visible y se expresa a través del vaso del Hijo subordinado que declaró Su Padre, *Un Señor*.

Jesús dijo: *“A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.* Eso es **Juan 1:18**

Entonces, el verdadero ministerio quíntuple llevará a la gente a una madurez en su progresión de adopción al equiparlos con la verdadera fe de ese Un Señor junto con *el conocimiento del hijo de Dios*.

Así que miren la progresión de lo que Pablo dice con respecto al ministerio quíntuple. *“hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios,* y sea la doctrina de Cristo o la Revelación de la relación entre Dios y Su Hijo e Hijos lo que traerá a los santos al lugar como él dice, *“a*

un varón perfecto” (La palabra griega allí es “***teleios***” y significa “***crecimiento, carácter mental y moral***”, etc.; plenitud:— de ***edad plena, hombre, perfecto.***)

Ahora, esta palabra ***teleios*** se usa en varias escrituras y se refiere a aquellos hijos de Dios que ciertamente son maduros y saben cómo manejar la palabra de Dios. Es el lenguaje que usa Pablo al hablar de los hijos de Dios que están listos para ser adoptados.

Mateo 5:48 *Sed, pues, vosotros **perfectos**, como* (o de la misma manera) *vuestro Padre que está en los cielos es **perfecto**.*

1 Corintios 14:20 *Hermanos, **no** seáis niños en el modo de pensar, sino sed niños en la malicia, pero **maduros en el modo de pensar**.* (teleios)

1 Corintios 2:6 *Sin embargo, **hablamos sabiduría entre los que han alcanzado madurez**; (teleios, hombres de entendimiento), y **sabiduría, no de este siglo, ni de los príncipes de este siglo, que perecen.***

Entonces vemos que la palabra “***teleios***” habla de que somos crecidos en nuestro entendimiento, y no como niños.

De hecho, en **Filipenses 3:15**, Pablo nos deja saber que nuestro ser ***Teleios*** tiene que ver con ***el sentir***. Él dice que es una condición de ***la mente***. *Así que, todos los que somos **perfectos**, esto mismo **sintamos**; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.,*

Y probablemente el mejor ejemplo del uso de esta palabra ***teleios*** mostrando que es una condición de plena madurez que viene cuando Pablo dice en **1 Corintios 13:10** *mas cuando venga lo **perfecto**,* (teleios) *entonces lo que es en parte se acabará. 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; **pero entonces conoceré como fui conocido.*** (¿cuándo conoceré como soy conocido? Cuando lo que es ***teleios*** haya llegado.)

Colosenses 1:28 *a quien anunciamos, amonestando a todo hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar **perfecto** en Cristo Jesús a todo hombre;*

Hebreos 5:14 *pero el alimento sólido es para **los que han alcanzado madurez**,* (teleios) *para los que por el uso (esa es la experiencia) tienen los sentidos ejercitados en el discernimiento del bien y del mal.*

Santiago 3:2 *Porque todos ofendemos muchas veces. Si alguno no ofende en palabra, este es varón **perfecto**, capaz también de refrenar todo el cuerpo.*

1 Juan 4:18 *n el amor no hay temor, sino que el perfecto (teleios) amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado (teleios) en el amor.*

Entonces vemos que incluso hay niveles de amor, pero un Amor completamente maduro es aquel que también comprende y, por lo tanto, no saca conclusiones precipitadas.

Y entonces vemos que cuando llegamos a la unidad de la fe al tener el pleno conocimiento y entendimiento del Hijo de Dios, que es la revelación de la relación entre el Padre y el hijo, él dice que será la clave para traernos a una condición de *teleios* y luego agrega que también nos llevará “*a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo*”:

Y esa palabra estatura fue traducida de la palabra griega *helikia* que significa *madurez en años, o edad “estatura”*. Y, por supuesto, la definición inglesa de la palabra estatura significa el *grado de desarrollo alcanzado; nivel de logro*:

Y está hablando del grado de desarrollo de la plenitud de Cristo. O el grado que Cristo obtuvo y probó plenamente por su obediencia hasta la muerte por nosotros.

Ahora, Pablo continúa diciéndonos que una vez que hayamos alcanzado esta condición de *teleios*, *o la medida completa del desarrollo de Cristo*, él dice, **14** *para que ya no seamos niños fluctuantes*, (y por supuesto una vez alcanzada el *Teleios* seremos hombres ya no seremos como niños que pueden ser) *llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error*,

Entonces, al llegar a esta madurez cristiana que es el beneficio de la predicación de un verdadero ministro quíntuple, ya no seremos tentados a perseguir a este o aquel individuo, esta doctrina o aquella doctrina. Somos establecidos. Somos estables, como un barco con un ancla. En una cosa nos estableceremos y es en “*ser conformados a la imagen del hijo primogénito*”. Esa será nuestra vida una vez que seamos *teleios*. Siempre sobre los asuntos de nuestro Padre. Siempre queriendo agradar a nuestro Padre. Para eso vivimos y respiramos.

Y luego nos dice **15** *sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo*,

Así que el cuerpo debe crecer para adaptarse a la cabeza, porque si el cuerpo no crece, no encajará con la cabeza. Y luego nos dice:

16 *de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.*

En otras palabras, la edificación del cuerpo que le viene a **Teleios**, hace que el cuerpo por su madurez comience a cuidar del cuerpo. Un ejemplo humano es la diferencia entre un padre experimentado y un padre joven sin experiencia. Un padre joven todavía está en conflicto entre lo que es mejor para el niño y lo que quiere para sí mismo. Un padre experimentado se hace a un lado y se ocupa únicamente de las necesidades del niño.

Yo no sé si alguna vez se han dado cuenta, pero la mayoría de las personas aumentan de peso entre los 35 y los 50 años. Es entonces cuando los hombres tienen la mayoría de sus ataques cardíacos, porque el estrés en el trabajo y los almuerzos sociales, y las comidas nocturnas porque trabajan hasta tarde no son buenos para mantener su peso y, por lo tanto, su salud. Pero he visto a muchas personas llegar a los 60 y, especialmente después de jubilarse de sus trabajos, comienzan a concentrarse en la salud de su cuerpo. Y eso es lo que hará también un cuerpo **Teleios** de Cristo. Debido a que la Vida Eterna es vivir para otros, entonces el **creyente de Teleio** pasará mucho tiempo asegurándose de que el cuerpo de Cristo sea edificado y no destruido.

Como dijo Pablo en **Filipenses 2:4** *no mirando cada uno por lo suyo propio, sino cada cual también por lo de los otros. 5* *Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, 6* *el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7* *sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8* *y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.*

Y así también el creyente de **Teleios** no se preocupará por sus propias cosas, sino que se ocupará de las necesidades de los demás. Y así como Jesús tuvo que **humillarse** para hacerlo, y **se despojó a sí mismo, y tomando forma de siervo**, así también hará el creyente **teleios**.

Pero luego Pablo nos advierte que aquellos que no aprecian ni utilizan los beneficios del Don Quíntuple para ayudarlos a convertirse en **Teleios**, tendrán un resultado completamente diferente.

17 *Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, (Uds. ven que su mente no está puesta en **Teleios**, o en la estatura de Cristo, sino que su mente está puesta en sí mismo.) Y al rechazar el don quíntuple de Dios, dice, su entendimiento se entenebrece. 18* *teniendo el entendimiento entenebrecido, (y con el*

entenebrecimiento de su entendimiento también viene la pérdida de la vida de Dios. Como la virgen fatua que una vez tuvo aceite para iluminar su camino, la pérdida de ese aceite trae tinieblas, y así) *ajenos de la vida de Dios* (y luego nos dice que este alejamiento de la Vida de Dios viene) *por la ignorancia que en ellos hay*, (fíjense en la ignorancia que ya hay en ellos. Ellos no necesitan que se les enseñen, son ricos y aumentados tienen bienes y no tienen necesidad de nada, pero no conocen su propia condición mental, porque en realidad son pobres, ciegos y miserables y, sin embargo, ni siquiera conocen su propio estado *por la dureza de su corazón*; (La ceguera de su propio entendimiento). Así que rechazan el entendimiento que un verdadero ministerio quíntuple les daría con gusto, pero debido a que su entendimiento es ciego a cualquier cosa fuera de lo que ya ellos creen que saben, rechazan más luz.

Y eso nos lleva a un círculo completo de regreso a lo que el hermano Branham estaba ilustrando en el párrafo **125. El Develamiento de Dios** “*Ahora, ¿qué si un hombre rechaza ver el sol, dice: “Oh, allá, yo sé que Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay tal cosa. Yo me voy a bajar al sótano. ¿Yo—yo simplemente rechazo verlo”? El tipo está loco. Hay algo mal en él. Hay algo mal en un hombre o en una mujer, que puede ver la promesa de Dios y verla manifestada, y luego rehúsa creerla porque la denominación le pone el velo”.*

Entonces miren la condición que Pablo dice de este hombre que rechaza el Verdadero don quíntuple que Dios ha enviado para ayudarlo. **19 los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia** (estos son pensamientos sexuales todo el tiempo) *para cometer con avidez toda clase de impureza.* (y luego Pablo dice,) **20 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,** (No han aprendido así la Palabra ungida) **21 si en verdad le habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en Jesús.**

Ahora, ¿cómo se relaciona esto con lo que nos estaba diciendo de estos cinco dones que Dios puso en la iglesia? Él dice: *si en verdad le habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en Jesús.* ¿Habiendo sido enseñados por él? Sí, cuando el maestro enseña no es el hombre quien enseña sino el Espíritu Santo que es el maestro que está usando al hombre para enseñar a través de él. Así que rechazar al maestro es rechazar a Cristo mismo.

Eso es lo que Jesús mismo dijo en **Juan 13:20** *De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió.*

De hecho, eso es exactamente lo que también dijo el apóstol Juan. **1 Juan 4:6** *Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error.*

Entonces, eso debería hacernos saber quién es de Dios y quién no es de Dios, aquellos que escucharán a un verdadero ministro quíntuple que Dios puso en la iglesia los escucharán y aquellos que no lo son no los escucharán porque ellos piensan que pueden obtener **Teleios** por su propio pensamiento. Pero un verdadero quíntuple nos dirá que tenemos que morir a nosotros mismos para dejar que la mente de Cristo venga. Un verdadero ministro quíntuple nos dirá que mientras estemos contentos con vivir nuestra propia vida, no volveremos a nacer y ser llenos del Espíritu de Dios. Solo cuando estemos dispuestos a morir a nosotros mismos, Dios entrará en nosotros para vivir su vida por nosotros.

Por eso les mostramos hace un par de semanas que estar en Cristo significa que se está en la Palabra ungida de Dios. Y si están en Cristo, entonces todas las cosas son pasadas y todas son hechas nuevas. Y es por eso que Pablo nos dice que una vez que hayamos llegado a la condición de **Teleios**, estaremos dispuestos a morir a todo lo que una vez amamos, y vivir únicamente para complacer a nuestro Padre.

22 En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, que está viciado conforme a los deseos engañosos, 23 y renovaos en el espíritu de vuestra mente, 24 y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad. 25 Por lo cual, desechando la mentira, hablad verdad cada uno con su prójimo; porque somos miembros los unos de los otros. 26 Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, 27 ni deis lugar al diablo. 28 El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno, para que tenga qué compartir con el que padece necesidad. 29 Ninguna palabra corrompida salga de vuestra boca, sino la que sea buena para la necesaria edificación, a fin de dar gracia a los oyentes. 30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención.

Uds. pueden decir, ¿cómo yo sé cuándo he entristecido al Espíritu Santo? Una vez que su mente esté tan completamente **Teleios** con la mente de Cristo, sabrán si han entristecido al Espíritu Santo cuando Uds. mismo estén entristecidos por lo que ellos dijeron o hicieron. Entonces es cuando saben que es salvo y lleno de su Espíritu.

Por tanto, si Uds. son **Teleio**, entonces ***31 Quitense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda malicia. 32 Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo.***

Ahora, no llegamos al segundo atributo de la demencia del tiempo del fin, pero les mostramos qué es la mente de Cristo, y cualquier cosa que no sea la mente

de Cristo, pueden considerarla una locura. Pero yo creo que cerraremos ahora, y abordaremos la próxima semana el segundo atributo de la demencia del tiempo del fin.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2022
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia